01 EL CAIRO

Llegada al aeropuerto de El Cairo y traslado al hotel con asistencia de guía de habla en español. Alojamiento y resto del día libre para conocer la capital egipcia.

02 EL CAIRO (Pirámides de Guiza)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica de las Tres Pirámides de Guiza: Keops, Kefren y Mecerinos, el conjunto arquitectónico considerado como el más importante de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Admire la Gran Esfinge con su cabeza humana atribuida al rey Kefren y cuerpo de león. Salida para una visita opcional al Museo Egipcio que alberga el tesoro único de la tumba del rey Tutankamón, a la Ciudadela de Saladino y a la Mezquista de Mohamed Ali. Por la tarde, de manera opcional podrá disfrutar del espectáculo de luz y sonido en la zona de las pirámides, donde durante casi una hora se narra la historia de Egipto con el panorama de las pirámides iluminadas bajo las estrellas. Alojamiento.

03 EL CAIRO - LUXOR - CRUCERO

Desayuno en el hotel. Mañana libre. Traslado al aeropuerto de El Cairo para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Luxor. Llegada y embarque en motonave para comenzar un emocionante crucero por el Río Nilo. **Almuerzo a bordo.** Salida para visita el imponente Templo de Karnak considerado el más grande de Egipto,

con su avenida de carneros y su sala de 132 columnas. Parada en el Templo de Luxor, situado en el corazón de la antigua Tebas, dedicado al dios Amón - Ra, donde destaca su avenida de las esfinges, el Obelisco con más de 25 metros de altura, las estatuas de Ramses II y la Naos. **Cena** y noche a bordo.

04 CRUCERO (Luxor, Esna y Edfu)

Pensión completa a bordo. Mañana libre para realizar una excursión opcional en globo aerostático por la zona, o si lo sea, disfrute de una excursión opcional al Valle de los Reyes, la necrópolis del antiguo Egipto, conocida como "La Puerta del Más Allá". Continuación hasta Esna, pasando por la esclusa. Navegación hasta Edfu. Pernocte a bordo.

05 CRUCERO (Edfu, Kom Ombo y Aswan)

Pensión completa a bordo. La primera parada del día, será en el Templo de Horus, el mejor conservado de Egipto y el más importante después del Templo de Karnak. Se caracteriza por su curiosa iluminación, con habitaciones cada vez más pequeñas que impedían el paso de la luz gradualmente hasta llegar al oscuro santuario, que recibe la iluminación sólo desde el eje. Embarque y navegación hacia Kom Ombo. Llegada y visita al complejo del Templo de Kom Ombo, dedicado a la divinidad de Sobek, un dios con cabeza de cocodrilo y cuerpo humano. Posteriormente, ya que a los habitantes no les

gustaba tener una divinidad que representara el mal, agregaron otro dios al Templo, Haroeris (Horus el Viejo), haciendo de este, un templo completamente simétrico, que destaca sobre todo el relieve de los instrumentos medicinales. Cuenta la leyenda que Sobek, maquinaba contra su hermano Haroreis y la población al ver a su dios amado abandonar el pueblo, también partió hasta dejar el pueblo completamente desértico. Navegación hacia Aswan. Noche a bordo.

06 CRUCERO (Aswan)

Pensión completa a bordo. Mañana libre, para realizar una excursión opcional a Abu Simbel, para conocer el Gran Templo, conocido como el Templo del Sol. Salida para visitar la Alta Presa considerada como la presa más grande del mundo en su momento. Por último, disfrute de un hermoso paseo en faluca alrededor de las islas de Aswan. Por la tarde, de manera opcional, podrá visitar el Poblado Nubio, para conocer la vida primitiva de la raza egipcio más antigua conservada. Noche a bordo.

07 CRUCERO (Aswan) - EL CAIRO

Desayuno a bordo. Desembarque y mañana libre. Por la tarde, a la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) de regreso a El Cairo. Llegada y traslado al hotel.

08 EL CAIRO - DUBAI

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido), con destino a Dubai. Llegada y traslado al hotel con asistencia de habla en español.

09 DUBAI (Safari por el Desierto)

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad, o visitar el Dubai Mall, con más de 1.200 tiendas, un hipermercado y tiendas de servicios. Por la tarde, cerca de las 3:00 p.m., salida para realizar un safari por el desierto, en un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrá tomar fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, se dirigirá al campamento, en pleno desierto, en donde el olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, le invitará a una tarde inolvidable. Disfrute de una deliciosa **cena barbacoa** con agua, refrescos, té y café, acompañada de espectáculos folclóricos y una bailarina que le mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. Tiempo libre en el campamento, donde podrá practicar sandboarding, montar a camello o hacerse un tatuaje de henna. Regreso al hotel.

10 DUBAI (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita de medio día con guía de habla en español, para conocer el impresionante Museo de Dubai. Continuación al Dubai Creek, para abordar un Abra, antigua embarcación que los locales usan como taxi acuático. Visita al Zoco de Oro y al Zoco de las Especias, el más antiguo de Dubai donde su mezcla de olores, colores y sabores hará que el visitante retroceda atrás en el tiempo. La ruta prosigue a la zona de Jumeirah, hogar de los grandes palacios de los jeques. Breve parada fotográfica en la Mezquita de Jumeirah, uno de los lugares de culto de la fe musulmana más importantes de Dubai y de las pocas mezquitas de la ciudad que acepta visitantes no musulmanes. Continuación al emblemático hotel Burj Al Arab, una de las verdaderas maravillas de la ingeniería moderna con su peculiar forma de vela. Disfrute de la vista panorámica de los rascacielos de la ciudad del futuro a lo

largo de la famosa carretera de Sheikh Zayed, hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo con más de 828 metros de altura e ícono por excelencia de la ciudad de Dubai. Breve parada para tomar fotografías y disfrutar de las majestuosas vistas panorámicas. Resto de la tarde libre.

11 DUBAI

Desayuno en el hotel. Día libre para actividades opcionales, como visitar el Dubai Frame o si lo desea, disfrutar de un día entero en el Dubai Aquarium & Underwater Zoo con sus más de 300 especies de animales marinos.

12 DUBAI

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del programa.



FECHAS DE SALIDA

Jueves, Viernes, Sábados y Domingos, del 3 de Octubre 2024 al 25 de Abril 2025.



EL PROGRAMA INCLUYE

- 11 noches de alojamiento.
- Desayuno diariamente y 5 cenas.
- Pensión completa a bordo del Crucero por el Nilo.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Asistencia de habla en español, a la llegada en El Cairo.
- Visita de la ciudad de El Cairo con Pirámides, con guía en español.
- Crucero de 5 días por el Río Nilo.
- Visita al Templo de Karnak, Templo de Luxor y Templo de Horus.
- Safari por el Desierto con cena barbacoa.
- Visita de la ciudad de Dubai, con el Museo de Dubai.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Todos los traslados en vehículo con aire acondicionado.
- Guía de habla en español durante todas las visitas.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA		
El Cairo	Barceló Pyramids o similar	
Crucero Nilo	Sara o similar	
Dubai	MD Hotel by Gewan o similar	



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categoría	DBL	S. SGL
Categoría Primera	1315	725

No incluye visado. No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes. A pagar en destino. Suplemento por vuelos domésticos: De El Cairo a Luxor y de Aswan a El Cairo: USD 354 por persona. Aplica suplemento para Fin de Año.